

猿沢地区振興会だより

発行元
〒029-0431
大東町猿沢字板倉 57-1
(猿沢市民センター内)
猿沢地区振興会

新年のご挨拶

猿沢地区振興会

会長 菊地 昌斉

新年あけましておめでとうございます。
皆様には、希望に満ちた新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

さて昨年は新型コロナウイルスにより日本はもとより世界各地で感染が拡大し、いまだ終息せず心配な日々が続いているところです。振興会においても市民センター事業をはじめ秋祭り等、様々なイベントが中止され残念な一年となりました。

このようななかにあつて本年は、猿沢地域内の各種団体に加え大東町内の各協働体とも連携し、「魅力」や「住み良いまち」とはなんなのかを常に考え、振興事業に取り組み猿沢地域を盛り上げていきたいと思えます。

また、今年地域協働体に移行し6年目を迎え、これまでのまちづくり計画書を見直し、春には今後5年間の方針となる新たな計画書を皆様にお示しできるような準備を進めておりますので、引き続き皆様のご理解とご協力をお願い致します。

結びに、2021年が猿沢地域の皆様にとって最良の年でありませうとご祈念申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。

クリスマスが

今年もやってくる〜♪



12月25日はXmas🎄ということで、イルミネーションで綺麗に飾り付けをされているお家たくさん見かけました🌟猿沢でもキラキラ輝く素敵なお家があったので紹介します😊



11区 菅原啓子さん宅



8区 佐藤清志さん宅



猿沢市民センター

初詣
～親福寺～



今年、コロナウイルスの影響や、歳をとって参拝に来られなくなった方もいて、例年より参拝者の数が少なかったそうです。
看住の佐伯信乃婦さんは、今年は健康に気を付けて、たくさんの人と話がしたいと話していました。

お新山にイルミネーション



お新山にツリーの形に光るイルミネーションが飾られていたのを皆さんご覧になりましたか？一区の小野寺伸幸さんがコロナの影響で元気がない地域の人の心に明かりを灯したいと思いを込めて飾ってくれました。

地域の方から、年末年始にも是非やって欲しい！と声がかかり、イルミネーションで新年を明るく迎えました。

猿沢八景看板設置



12月11日(金)前日、理事会で承認されました猿沢八景の看板が峠の権現水の水くみ場に設置されました。

お近くにお越しの際は是非、皆さんもご覧ください。



最高ランクの5ツ星を取得

高橋源三郎さん(7区)の飼育する牛(やまちゃん)が、いわて牛、A5ランクの五ツ星を取得されました。JA祭りの際にも、A5ランクの評価を頂いたことがあるそうです。
源三郎さんは昔、牛を30頭飼っていたそうですが、口蹄疫や狂牛病などの影響で現在は13頭に減ったそうです。牛を育てるのはとても大変だけれども続けていくためには、これからは企業秘密とのこと！
高級なお肉、是非食べてみたいですね♪

ホームページでカラー掲載しておりますので綺麗なイルミネーションをご覧ください☆

猿沢の行政区別人口と世帯数
1月末現在

区	世帯数	男	女	合計	比較
1区	54	72	83	155	-1
2区	46	48	45	93	-2
3区	69	87	88	175	0
4区	46	78	73	151	0
5区	28	41	51	92	0
6区	38	49	53	102	0
7区	37	56	43	99	0
8区	52	80	79	159	-1
9区	24	31	34	65	-2
10区	53	68	67	135	0
11区	85	119	127	246	0
12区	37	53	46	99	0
13区	19	26	28	54	-1
合計	588	808	817	1625	-7

本年もどうぞ宜しく
お願い致します。
猿沢地区振興会



お知らせ

1月26日(火)
18時30分
まちづくり計画
見直し検討委員会
【大集会室】

